

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Pengembangan Bahan Ajar Membaca Berbasis Pendidikan Karakter untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas IV SDN 14302 Bandar Khalipah” yang disusun untuk mendapatkan gelar Magister Pendidikan, Program Studi Pendidikan Dasar Pascasarjana Unimed.

Dalam menyelesaikan tesis ini penulis banyak menerima dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, terutama peran kedua orang tua, keluarga dan sahabat . Maka pada kesempatan ini penulis mengungkapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah mendoakan dan membantu demi penyelesaian tesis ini. Dengan kerendahan hati penulis juga ucapkan terima kasih kepada yang terhormat Bapak Dr. Abdurrahman Adisaputera, M.Hum., selaku dosen pembimbing I, dan Ibu Dr. Evi Eviyanti, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu memberikan bimbingan, saran dan arahan serta motivasi yang begitu berarti kepada penulis selama penyusunan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Ibu Prof. Dr. Anita Yus, M.Pd.,

selaku Ketua Program Studi Pendidikan Dasar, dan Bapak Dr. Daulat Saragi, M.Hum. selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Dasar Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.

3. Bapak Dr. Wisman Hadi, M.Hum., Dr. R. Mursyid, M.Pd., dan Prof. Dr. Anita Yus, M.Pd. selaku penguji yang telah memberikan masukan, kritik, dan saran pada penyusunan tesis ini.
4. Bapak Dr. Syahnan Daulay, M.Pd., Bapak Dr. Hidayat, M.Pd., Bapak Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd., Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si., dan Ibu Samsidar Tanjung, M.Pd., selaku tim ahli yang telah meluangkan waktu memberikan masukan, kritik, dan saran dalam penyusunan bahan ajar membaca yang telah dikembangkan.

Dengan segala keterbatasan, penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini. Untuk itu penulis sangat berterimakasih apabila ada masukan berupa kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan tesis ini. Dan akhirnya penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan bermanfaat dalam dunia pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis

**SITI RAHMADHANI SIREGAR**  
**NIM 8156181031**